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RÉGIE PERSONNALISÉE POUR LA VALORISATION ET L’EXPLOITATION  
DES DÉCHETS DE LA RÉGION DE RUNGIS 

 
CONSEIL D’ADMINISTRATION 

 
SÉANCE DU 25 JANVIER 2017 

 
 

PROCÈS-VERBAL 
 
L’an deux mil dix-sept, le 25 janvier à 9 heures 45, les membres du Conseil d’administration, régulièrement 
convoqués le 18 janvier 2017, se sont réunis en séance publique sous la présidence de Mme DAUMIN, 
présidente, au 15, rue des Hautes Bornes, à ORLY. 
 
 

ADMINISTRATEURS EN EXERCICE PRÉSENT REPRÉSENTÉ EXCUSÉ 

Mme Geneviève BONNISSEAU X   

Mme Nadia BRAHIMI X   

M. Raymond CHARRESSON X   

Mme Marie CHAVANON X   

Mme Stéphanie DAUMIN X   

M. Richard DELL’AGNOLA X   

M. Richard DOMPS X   

Mme Dominique FOSSOYEUX X   

Mme Anne-Marie GILGER-TRIGON   X 

M. Éric GRILLON   X 

Mme Katarina HAMADA-LARKEY X   

Mme Sakina HAMID   X 

M. Ali ID ELOUALI   X 

Mme Christine JANODET X   

M. Michel LEPRÊTRE   X 

M. Patrick LEROY X   

M. Daniel PIGEON-ANGELINI X   

Mme Christiane RANSAY   X 

M. Renaud ROUX   X 

Mme Françoise SOURD X   

M. Cédric TIPHINEAUD X   
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AFFAIRES GÉNÉRALES – FINANCES – RESSOURCES HUMAINES 
 

1. DÉSIGNATION D’UN SECRÉTAIRE DE SÉANCE 
 
Sur proposition de la Présidente, le Conseil d’administration désigne M. Daniel PIGEON-ANGELINI comme 
secrétaire de séance. 
 

2. APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 
30 NOVEMBRE 2016 

 
Sur proposition de la Présidente et sous réserve des modifications apportées en séance, le Conseil 
approuve à l’unanimité le procès-verbal du Conseil d’administration du 30 novembre 2016.  
 

3. DÉBAT D’ORIENTATIONS BUDGÉTAIRES 2017  
 
La Présidente rappelle que la présentation du débat d’orientations budgétaires est obligatoire pour toute 
instance publique en début d’année. Le budget sera soumis au vote en mars 2017. 
 
M. PRÉVOST indique que le DOB s’appuie désormais sur un rapport d’orientations budgétaires qui a été 
transmis aux administrateurs avec les convocations. Il décrit les tendances et les évolutions en matière de 
personnel, de gestion de la dette et de finances. Il rappelle que la loi de transition énergétique encadre les 
orientations budgétaires 2017. Cette loi impose une réduction des déchets de 10 % entre 2010 et 2020. Elle 
prévoit également l’amélioration du recyclage des déchets non dangereux et une réduction de 50 % des 
déchets enfouis.  
 
Concernant la démographie, la population du territoire doit atteindre 225 027 habitants en 2017. Le nombre 
d’habitants est un élément déterminant du calcul des ratios liés aux quantités de déchets réceptionnés sur 
les équipements. 
 
M. PRÉVOST note une stagnation des ratios de déchets (emballages et papiers) accueillis au centre de tri, à 
hauteur de 32 kilos par habitant. En outre, la quantité de verre collectée est en diminution. Les déchets 
collectés en déchetterie représentent 57 kilos par habitant en 2017 (soit en progression par rapport à 2016). 
Les encombrants s’élèvent à 24 kilos par habitant et les dépôts sauvages atteignent 30 kilos par habitant. 
Les ordures ménagères résiduelles représentent 279 kilos par habitant, avec une réduction tendancielle de 
tonnage de 1 % par an environ. 
 
Les projections 2017 prennent en compte plusieurs aspects : calcul des ratios à partir de la moyenne des 
exercices antérieurs, reconduction de la convention de partenariat avec le SYCTOM, travaux au sein de 
l’usine d’incinération entre mai et septembre 2017 avec une réduction de la capacité d’incinération. Durant 
cette période, des efforts de réduction de tonnage des déchets seront effectués et une partie des déchets 
sera traitée sur un autre équipement. Les tonnages entrants seront en stagnation (10 000 tonnes en 2017). 
Par ailleurs, la conjoncture n’est pas favorable aux recettes tirées des ventes de matériaux issus du tri des 
déchets. Les matériaux recyclés subissent en effet une forte concurrence de la matière vierge, en lien avec 
le faible cours du pétrole. Les prix de reprise se situent au niveau plancher prévu par les conventions. 
 
L’autre poste de recettes de la Régie est constitué des subventions des éco-organismes. À cet égard, le 
cahier des charges d’Eco-Emballages s’est achevé au 31 décembre 2016, mais l’éco-organisme n’a pas pu 
être ragréé par l’État dans les délais prévus. Le contrat d’Eco-Emballages avec le périmètre de la Régie a 
donc été prolongé d’un an. Les conditions de versement des soutiens seront revues en 2018, mais les 
subventions seront stables en 2017. Ecofolio (pour le papier) et Eco-mobilier (pour les mobiliers) 
maintiennent également leurs subventions.  
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En 2017, il sera nécessaire de signer une convention avec le territoire afin d’acter la poursuite des soutiens 
des éco-organismes malgré le changement de fonctionnement en termes de flux suite à la réforme du 
territoire. 
 
Madame la Présidente précise que ce point a fait l’objet d’une discussion avec le président de l’EPT. 
Désormais, l’EPT détient la compétence en matière de déchets. Il a considéré que la Régie était légitime à 
demander de conserver ces sommes. Ce point n’étant pas acquis a priori, le résultat des discussions est 
donc positif. Toutefois, le circuit n’en est pas simplifié. 
 
M. PRÉVOST aborde ensuite le sujet de la modification de la taxe générale sur les activités polluantes en 
2016. Un taux est appliqué sur les tonnages incinérés et des modulations interviennent en fonction des 
performances environnementales de l’installation. Le taux s’élevait à 4,13 euros par tonne et est appelé à 
augmenter. En outre, le seuil de performance énergétique a été relevé à 65 %. Or les travaux engagés à 
l’usine visent à atteindre un taux de 60 %. La performance énergétique correspond au ratio de la vente 
d’énergie sur la production d’énergie. En 2017, l’usine d’incinération va traiter un tonnage plus faible. Dès 
lors, l’usine pourra passer au-dessus des 65 %, mais il s’agit d’un résultat conjoncturel. Cet effet d’aubaine 
immédiat engendre une baisse de la fiscalité en 2017, mais elle n’est que temporaire. 
 
Madame la Présidente souligne que sur cette base, une réflexion doit s’engager pour l’avenir. Elle prévoit de 
présenter des éléments d’aide à la décision lors d’un prochain Conseil d’administration. 
 
M. PRÉVOST signale que la baisse de la fiscalité environnementale en 2017 est estimée à 150 000 euros. Il 
est à noter que la formule de calcul de la performance énergétique va également évoluer au premier 
trimestre 2017. 
 
Madame la Présidente précise que dans le contexte d’incertitude de l’année électorale, ce sujet peut encore 
évoluer. 
 
M. PRÉVOST estime que l’intégration du facteur climatique est introduite de façon pérenne dans la formule 
de calcul, mais que les modalités de ce calcul peuvent encore évoluer. 
 
En termes de ressources humaines, il signale l’embauche de trois agents fin 2016. Deux emplois 
contractuels sont financés par l’ADEME. De façon globale, la charge de personnel augmente. 
 
M. PRÉVOST présente ensuite le programme d’actions 2017. En matière de prévention des déchets, les 
principales actions proposées dans le cadre du budget sont les suivantes : 

- poursuivre le déploiement de la pratique du compostage individuel en habitat pavillonnaire et 
développer la pratique en habitat vertical ; 

- lancer une opération sur les restaurations scolaires en partenariat avec les collectivités, à travers un 
programme d’accompagnement à la réduction du gaspillage alimentaire. La Régie pourrait prendre 
en charge un diagnostic réalisé par un prestataire de service et prévoit de continuer les actions de 
sensibilisation à l’occasion des événements nationaux. 

 
Madame la Présidente souligne que ce gaspillage alimentaire est coûteux et impacte les lignes de 
restauration des budgets communaux. 
 
Mme JANODET demande si les contacts ont été pris dans les communes auprès des restaurants scolaires ; 
M PREVOST répond que le but était de faire valider ce budget et de faire rédiger un courrier destiné à 
l’ensemble des maires pour solliciter un partenariat technique entre la RIVED et les communes afin de 
donner un outil et l’expertise de la régie aux villes. 
 
Mme BRAHIMI juge cette initiative intéressante, notamment d’un point de vue pédagogique, mais souligne 
que le gaspillage le plus important intervient en amont, dans les unités de production des repas.  
 
Mme SOURD objecte que dans sa commune, la part la plus importante des déchets provient bien des 
cantines et non des lieux de production. 
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Mme BRAHIMI insiste sur la nécessité d’associer les parents d’élève à cette réflexion. 
 
La Présidente assure que la démarche est proposée sur la base du volontariat et vise à respecter les 
diverses orientations municipales. Le diagnostic sera différent en fonction de chaque commune. Le dispositif 
vise à échanger sur les diverses expériences. 
 
M. PRÉVOST évoque ensuite le deuxième plan d’action visant à trouver des tonnages de collecte sélective 
supplémentaires en améliorant le geste de tri. Il est prévu de travailler en partenariat avec les collectivités à 
cet égard et de vérifier que les moyens de tri sont adéquats tout en intensifiant la communication. Le plan 
d’action doit être adapté à chaque territoire. 
 
En 2017, le programme d’investissements se poursuit et s’élève à 1,8 million d’euros. La charge de 
l’amélioration de la performance énergétique de l’usine a principalement été portée sur le budget 2016 et la 
tranche conditionnelle n°02 est en attente d’affermissement. Par ailleurs, des travaux de recyclerie ont été 
décidés lors du dernier Conseil d’administration. L’étude sur la modernisation du centre de tri a été relancée, 
car l’étude de 2012 est datée. Enfin, une opération de mise aux normes des déchetteries sera menée à bien 
afin de répondre aux prescriptions de la DRIEE. 
 
Les évolutions budgétaires prévisibles sont les suivantes : 

- baisse des recettes de fonctionnement : modification du circuit de versement des subventions d’Eco-
Emballages, baisse de la facturation des apports extérieurs du fait du fonctionnement de l’usine en 
mode dégradé, absence de recette exceptionnelle. Les OMR constituent le poste principal de 
recettes, à hauteur de 11 millions d’euros ; 

- baisse des dépenses : diminution de la charge fiscale et du coût de traitement des mâchefers 
notamment. Les OMR constituent également le poste principal de dépenses ; 

- investissements : un emprunt a été souscrit en 2016 et un autre est prévu en 2017 ; 
- baisse de l’autofinancement : l’épargne est mobilisée pour éviter d’augmenter les redevances ; 
- épargne : le niveau d’épargne projeté pour 2017 s’élève à 330 000 euros environ. 

 
À la lumière de ces éléments, le niveau de redevance 2017 serait stable par rapport à 2016. Conformément 
à l’engagement pris par la Régie, les travaux n’impacteront pas cette redevance. 
 
Sur proposition de La Présidente, le Conseil d’administration prend acte à l’unanimité de la présentation du 
débat d’orientations budgétaires 2017. 
 
DÉLIBÉRATION N° 17.01.25 – 01 : DEBAT D’ORIENTATIONS BUDGETAIRES 2017 
 
Article 1 : Prend acte de la tenue du débat d’orientations budgétaires relatif à l’exercice 2017 
 
Article 2 : Charge de la Présidente, ou toute personne habilitée par elle, d’accomplir toutes les 
formalités nécessaires à l’exécution des présentes. 
 
Présents ou représentés : 16 
Pour : 16 
Contre : 0 
Abstention : 0 
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PRÉVENTION DES DÉCHETS 
 

4. ACQUISITION D’UN BIEN IMMOBILIER POUR LA RÉALISATION DE LA RECYCLERIE 

M. PRÉVOST rappelle qu’il s’agit de l’acquisition des locaux du SICIO pour un montant de 150 000 euros. 
Le dossier a été validé par le service des Domaines. 
 
DÉLIBÉRATION N° 17.01.25 – 02 : Acquisition d’un bien immobilier pour la réalisation de la recyclerie 
Le Conseil d’administration autorise à l’unanimité l’acquisition d’un bien immobilier pour la réalisation de la 
recyclerie. 
Présents ou représentés : 14 
Pour : 14 
Contre : 0 
Absention : 0 
 

5. CONVENTION DE MISE À DISPOSITION DU MARCHE DES TERRASSES PAR LA COMMUNE 
D’ORLY POUR LA RÉALISATION DE LA RECYCLERIE 

 
DÉLIBÉRATION N° 17.01.25 – 03 : Convention de mise à disposition du marché des terrasses par la 
commune d’Orly pour la réalisation de la recyclerie 
Le Conseil d’administration adopte à l’unanimité la convention de mise à disposition du marché des 
terrasses par la commune d’Orly pour la réalisation de la recyclerie. 
Présents ou représentés : 14 
Pour : 14 
Contre : 0 
Absention : 0 
 
 
VALORISATION DES DÉCHETS 
 

6. AUTORISATION A SIGNER L’ACCORD-CADRE A BONS DE COMMANDE DE TRANSPORT, 
RÉCEPTION ET TRAITEMENT DES ENCOMBRANTS ET DÉPÔTS SAUVAGES 

 
La Présidente rappelle que trois offres ont été analysées en commission d’appel d’offres. Le choix s’est 
porté sur l’offre de TAIS. 
 
DÉLIBÉRATION N° 17.01.25 – 04 : Autorisation à signer l’accord-cadre à bons de commande de 
transport, réception et traitement des encombrants et dépôts sauvages 
Le Conseil d’administration autorise à l’unanimité la signature de l’accord-cadre à bons de commande de 
transport, réception et traitement des encombrants et dépôts sauvages. 
Présents ou représentés : 14 
Pour : 14 
Contre : 0 
Absention : 0 
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RÉcrE pERsoNNALrsÉE pouR LA vALoRrsATroN ET L'ExpLorrATroN
oes oÉcHETs DE LA nÉcror.r DE RUNGTS

CONSEIL D'ADMINISTRATION

sÉnnce DU 22 MARs 2017

pnocÈs-vERBAL

L'an deux mil dix-sept,le22 mars à t heures 45, les membres du Conseil d'administration, régulièrement
convoqués le 15 mars 2017, se sont réunis en séance publique sous la présidence de Mme DAUMIN,
présidente, au 15, rue des Hautes Bornes, à ORLY.

AFFAIRES GÉNÉRALES - FINANCES - RESSOURCES HUMAI'VES

1. DÉSIGNATIoN D'UN sEcRÉTÆRE DE sÉANcE

Sur proposition de Madame la Présidente, le Conseil d'administration désigne
Mme Geneviève BONNISSEAU comme secrétaire de séance.

ADMINISTRATEURS EN EXERCICE PRÉSENT REPRÉSENTÉ EXCUSÉ

Mme Geneviève BONNISSEAU X

Mme Nadia BRAHIMI X

M. Raymond CHARRESSON X

Mme Marie CHAVANON X

Mme Stéphanie DAUMIN X

M. Richard DELL'AGNOLA X

M. Richard DOMPS X

Mme Dominique FOSSOYEUX X

Mme Anne-Marie Gl LGER-TRIGON par Mme RANSAY

M. Éric GRILLON par M. TIPHINEAUD

Mme Katarina HAMADA-LARKEY par M. DELL'AGNOLA

Mme Sakina HAMID par Mme FOSSOYEUX

M. AIi ID ELOUALI X

Mme Christine JANODET par Mme BONNISSEAU

M. Michel LEPRETRE X

M. Patrick LEROY X

M. Daniel PIGEON-ANGELINI X

Mme Christiane RANSAY X

M. Renaud ROUX X

Mme Françoise SOURD X

M. CédTic TIPHINEAUD X
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Régie personnalisée pour la valorisation et I'exploitation des déchets de la région de Rungis

2. APPROBATION DU

25 JANVIER 2OI7
PROCÈS.VERBAL DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DU

Sur proposition de Madame la Présidente et sous réserve des modifications apportées en séance, le Conseil
approuve à l'unanimité le procès-verbal du Conseil d'administration du 25 janvier 2017.

3. COMPTE DE GESTION DE L'EXERCICE 2016

M. PRÉVOST précise que le compte de gestion a été vérifié au regard du compte administratif et qu'il est en

tous points concordant avec les écritures de I'ordonnateur. Au 31 décembre2016, I'actif net de la Régie
s'élève à 77 millions d'euros. ll est financé par des fonds propres à hauteur de 80 %. A la même date, la
trésorerie s'élève à 5,1 millions d'euros.

Délibération n 17.03.22 - 06 : Compte de gestion de I'exercice 2016
Le Conseild'administration approuve à l'unanimité le compte de gestion de I'exercice 2016.
Présents ou représentés : 17

Pour 
= 

17

Contre : 0
Absentions :0

4. GOMPTE ADMIN¡STRATIF DE L'EXERCICE 2016

M. PRÉVOST rappelle que le compte administratif de la RIVED s'étend du 1"' juin au 31 décembre 2016.
Cependant, à des fins de comparaison avec l'exercice précédent, ces résultats ont été cumulés avec ceux
du SIEVD du début d'année.
Les recettes de fonctionnement de l'exercice 2016 augmentent de 1 million d'euros par rapport à 2015. Cette
progression s'explique par I'augmentation des recettes de traitement des déchets (apports SYCTOM) et de
la recette exceptionnelle liée au remboursement du solde du fonds GER de l'ancien contrat qui a pris fin au

31 mai. Par ailleurs, depuis le 1"r janvier 2016, ¡l est impossible de recourir aux contributions fiscalisées pour
le financement de la participation aux investissements, d'où le report sur le chapitreT4.
Les dépenses de fonctionnement diminuent d'environ 1,75 million d'euros par rapport à2015. En effet, en

2015, une partie des excédents de contribution avait été reversée aux collectivités (2 millions d'euros). Les
charges générales sont stables, malgré les prévisions d'augmentation. L'amélioration des ratios et tonnages
traités par l'équipement explique cette maîtrise des charges. Enfin, des charges exceptionnelles sont
constatées au chapitre 77 pour les corrections du résultat de 2015.
Le résultat de fonctionnement global de l'exercice2016 s'élève à 3,3 millions d'euros: 1,7 million d'euros
pour le SIEVD et 1,5 million d'euros pour la RIVED.

Délibération n 17.03.22 - 07 : Gompte administratif de I'exercice 2016
Le Conseil d'administration approuve à I'unanimité le compte administratif de l'exercice 2016.
Présents ou représentés : 16

Pour: 16
Gontre : 0
Absentions :0

5. AFFECTATION DU RESULTAT DE FONCTIONNEMENT DE L'EXERCICE 2016

Madame la Présidente précise que I'excédent s'élève à 5 084 724,47 euros et qu'il est affecté au

compte 1068. Le solde du résultat excédentaire de fonctionnement de 2644864,97 euros est repris en

report d'excédent.

Délibération n 17.03.22 - 08 : Affectation du résultat de fonctionnement de I'exercice 2016
Le Conseil d'administration approuve à l'unanimité l'affectation du résultat de fonctionnement de
I'exercice 2016.
Présents ou représentés : 17

Pour: 17

Contre : 0
Absentions :0

Conseil d'administration - Séance du 22 mars 2017 - Procès-verbal Page2
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6. BUDGET PRIMIT¡F DE L'EXERCICE2017

M. PRÉVOST indique avoir repris les principaux éléments du Débat d'Orientations Budgétaires. La
population du territoire de la RIVED compte 225000 habitants. Les tonnages des apports extérieurs sont en
réduction du fait du fonctionnement de I'usine en mode dégradé entre juin et septembre pendant les travaux.
Par ailleurs, il a été décidé de prolonger la convention de partenariat avec le SYCTOM. Concernant la
TGAP, elle se maintient à hauteur de 3 euros par tonne incinérée. Cet élément est conjoncturel et pourra
faire l'objet d'une discussion pour I'exercice2018. Enfin, la modification du circuit de perception et de
reversement des soutiens Eco-Emballages ne devrait pas modifier les équilibres. En termes prévisionnels, le
budget repose sur une stabilité des ventes d'énergie.
Les recettes de fonctionnement de I'exercice 2017 s'élèveraient à 16,5 millions d'euros (-2,2 millions d'euros
par rapport à 2016). Quant aux dépenses de fonctionnement, elles s'élèvent à 19,2 millions d'euros. Au titre
des recettes d'investissement, il est à noter l'inscription d'un emprunt à hauteur de 3 millions d'euros
(deuxième partie du financement de la tranche conditionnelle 1 de I'opération d'amélioration de la
performance énergétique sur l'usine d'incinération).

Madame la Présidente rappelle que sur ce dossier, la tranche optionnelle est en cours de réflexion.
L'arbitrage devra intervenir dans le courant du 1er semestre 2017 .

M. PRÉVOST aborde ensuite les dépenses d'investissement, principalement liées aux travaux de l'usine
(8,8 millions d'euros). L'équilibre global des dépenses et recettes de fonctionnement et d'investissement
s'élève à 36 millions d'euros pour 2017.

Délibération n 17.O3.22 - 09 : Budget primitif de I'exercice 2O17

Le Conseil d'administration approuve à l'unanimité le budget primitif de l'exercice 2017
Présents ou représentés : 17
Pour 

= 
17

Gontre : 0
Absentions :0

7. FIXATION DE LA TARIFICATION DU TRAITEMENT DES DECHETS POUR L'EXERCICÊ,2017

M. PRÉVOST annonce qu'en 2017, le tarif à la tonne pour les OMR se maintient à un niveau de
59,70 euros. Pour les déchets du MlN, le tarif s'élève à 60,27 euros. Le traitement des déchets recyclables
sur le centre de tri est en baisse de 1 euro. Le tarif de traitement des encombrants est stable. Enfin, il est
prévu d'instaurer un nouveau tarif concernant le transport de bennes d'encombrants à hauteur de 4,38 euros
par kilomètre.

Délibération n 17.03.22 l0 : Fixation de la tarification du traitement des déchets pour
l'exerclce 2017
Le Conseil d'administration approuve à l'unanimité la fixation de la tarification du traitement des déchets
pour l'exercice 2017.
Présents ou représentés : 16
Pour: 16

Gontre : 0
Absentions :0

8. FIXATION DES CONTRIBUTIONS FORFAITAIRES POUR L'EXERCICE2017

M. PRÉVOST explique que la première partie de la délibération est relative au financement des
investissements sur les équipements. Pour l'usine d'incinération, la répartition est la suivante '. 30 o/o pour la
SEMMARIS et70 o/o pour les villes du territoire.

Madame la Présidente estime qu'il s'agit d'une dépense d'intérêt territorial. Elle propose d'adopter la

délibération en l'état, mais de discuter ultérieurement sur la proposition de considérer les investissements de
la Régie comme étant d'intérêt territorial.
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M. PRÉVOST précise ensuite que le fonctionnement des déchèteries est un¡quement supporté par l'EPT et
donc par les collectivités, à hauteur de 1,3 million d'euros. ll en va de même pour la politique de prévention

dont le budget s'élève à 114 498 euros. Globalement, les appels à contribution liés à ces deux postes sont
stables.

Délibération n 17.03.22 - 11 : Fixation des contributions forfaitaires pour l'exercice 2017
Le Conseil d'administration approuve à l'unanimité la fixation des contributions forfaitaires pour

l'exercice 2017.
Présents ou représentés : 17

Pour:17
Contre : 0
Absentions:0

9. CONVENTION DE PARTENARIAT AVEC LE SICIO

M. PRÉVOST indique qu'il est proposé de renouveler la convention d'assistance informatique avec le SICIO
pour un an et pour un montant de 18 500 euros HT.

Délibération n 17.03.22 - l2 : Convention de partenariat avec le SICIO
Le Conseil d'administration approuve à I'unanimité la convention de partenariat avec le SICIO
Présents ou représentés : l7
Pour: 17
Gontre : 0
Absentions: 0

PRÉVENTION DES DÉCHETS

IO. CONVENTION D'ACCOMPAGNEMENT POUR LA LUTTE CONTRE LE GASPILLAGE
ALIMENTAIRE DANS LA RESTAURATION SCOLAIRE

M. PRÉVOST explique qu'il s'agit de fixer le cadre d'intervention pour les actions à mener au sein de la
restauration collective par une convention entre les communes et la RIVED. Plusieurs collectivités ont déjà
contacté la RIVED sur ce dossier.

Délibération n17.03.22 - 13: Gonvention d'accompagnement pour la lutte contre le gaspillage
alimentaire dans la restauration scolaire
Le Conseil d'administration approuve à I'unanimité la convention d'accompagnement pour la lutte contre le
gaspillage alimentaire dans la restauration scolaire.
Présents ou représentés : l7
Pour 

= 
17

Gontre : 0
Absentions:0

VALORI SATIO'V DES DECH ETS

II. SIGNATURE DE L'AVENANT N'4 AU TRAITE DE CONCESSION DE TERRAIN DE L'UIOM

Madame la Présidente annonce qu'elle a rencontré le Président LAYANI afin de traiter ce sujet. ll a pris

l'engagement de maintenir le niveau de loyer de la concession, dans une logique de facilitation de la
présence des équipements de la RIVED sur l'emprise du MlN.

M. PRÉVOST précise que la SEMMARIS entérine la prolongation de l'occupation du terrain jusqu'en 2034

Délibération n 17.O3.22 - 14 : Avenant no 4 autraité de concession de terrain de I'UIOM
Le Conseil d'administration approuve à l'unanimité l'avenant no 4 au traité de concession de terrain de
l'uloM.
Présents ou représentés : l7
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Pour: 17

Gontre : 0
Absentions :0

12. SIGNATURE DE L'AVENANT N'3 AU TRAITE DE CONCESSION D'OCCUPATION DU TERRAIN
DU CENTRE DE TRI

Délibération n 17.03.22-15: Avenant no 3 au traité de concess¡on d'occupation du terrain du centre
de tri
Le Conseil d'administration approuve à l'unanimité l'avenant n'3 au traité de concession d'occupation du
terrain du centre de tri.
Présents ou représentés : 17
Pour: 17

Contre : 0
Absentions :0

13. SIGNATURE DE L'AVENANT N'5 A LA CONVENTION DE VENTE DE CHALEUR ENTRE LE
SIEVD ET LA SEMMARIS

M. PRÉVOST explique que la SEMMARIS a souhaité que la transformation du SIEVD en RIVED soit actée
dans le cadre de la convention de vente de chaleur.

Délibération n17.03.22 - 16: Avenant no 5 à Ia convention de vente de chaleur entre le SIEVD et la
SEMMARIS
Le Conseil d'administration approuve à l'unanimité l'avenant n'5 à la convention de vente de chaleur entre
le SIEVD et la SEMMARIS.
Présents ou représentés : l7
Pour: 17

Contre : 0
Absentions :0

14. COMPTE RENDU DES DECIS¡ONS PRISES DANS LE CADRE DES DELEGATIONS DE
POUVOIR DU GONSEIL A LA PRESIDENTE

Madame la Présidente s'enquiert d'éventuelles questions.

Aucune question n'est posée au sujet de la liste des décisions prlses.

15. QUESTIONS D¡VERSES

M. CHARRESSON souhaite informer les membres du CA d'un programme de construction de logements au
sud de Rungis. ll s'agit d'un agroquartier, dont le mode de chauffage est à l'étude. Une réunion doit avoir lieu
avec la RIVED et la SEMMARIS pour réfléchir å une solution d'alimentation par l'énergie de récupération de
I'UIOM de Rungis, avant de lancer une DSP.

Les pornfs de l'ordre du jour étant épuisés, Madame Ia Présídente lève la séance à 10 h 35.

La Secrétaire

Mme Geneviève BONNISS
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